

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Sanierung der B 3 zwischen Freiburg und Denzlingen geht in die nächste Bauphase

16.05.2023

Abfahrten in die Hans-Bunte-Straße werden gesperrt



rosifan19 - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, werden mit Beginn der nächsten Bauphase bei der Sanierung der B 3 zwischen Denzlingen und Freiburg nacheinander die Abfahrten in die Hans-Bunte-Straße gesperrt. Weil von Montag, 22. Mai, bis Samstag, 27. Mai, die Abfahrt in Richtung Gundelfingen gesperrt wird, wird der Verkehr nach Norden bis zur nächsten Ausfahrt, von dort zurück auf die B 3 in Richtung Süden und in die Hans-Bunte-Straße geführt. Am darauffolgenden Wochenende (3./4. Juni) wird dann die Abfahrt in die Hans-Bunte-Straße für den aus nördlicher Richtung (Emmendingen, Waldkirch) kommenden Verkehr gesperrt. Die Umleitung führt an der Ausfahrt vorbei bis zur Waldkircher Straße. Von dort besteht sowohl die Möglichkeit über die Zähringer Straße als auch über die Kaiserstuhlstraße zum Ziel zu gelangen.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannag
el
Pressesp
recherin
0761208
1038
E-Mail
schreibe
n



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesp
recher
0761208
1039
E-Mail
schreibe
n